



## SOCIEDAD

**Día Internacional del Pueblo Gitano** ■

El próximo sábado, 8 de abril, se celebrará el Día Internacional del Pueblo Gitano. La Fundación Secretariado Gitano (FSG) y la Asociación de Desarrollo y Promoción Gitana (ADPG) aseguraron, a través de una nota de prensa, que "apoyamos todas aquellas acciones que promuevan y sirvan de desarrollo para este pueblo, sin que tenga que perder su identidad cultural".

El acto es celebrado a nivel internacional y, en Puertollano, se lleva a cabo desde hace tres años. Este año 2006 se celebrará un concurso gastronómico de comidas gitanas. El primer premio consistirá en 150 euros y trofeo; el segundo clasificado obtendrá 100 euros y también un trofeo; mientras que el tercer clasificado se llevará 70 euros más otro trofeo. La tarde estará dedicada a los más pequeños, con talleres a cargo de distintas asociaciones juveniles pertenecientes al Consejo de Juventud de Puertollano. Las actividades se realizarán en la sede de la Asociación.